

Pelea a perdigones entre cuidadores de autos deja heridas a dos enfermeras

Ambas se encuentran en buen estado y la Delegación dispuso de patrullajes mixtos en las cercanías del Hospital Padre Hurtado, en Santiago.

Matías Gatica Lindsay
 Medios Regionales

Dos enfermeras resultaron lesionadas tras recibir disparos de perdigones en las afueras del Hospital Padre Hurtado, San Ramón, donde dos cuidadores informales de autos se vieron envueltos en una riña. Las profesionales ayer fueron dadas de alta y el director del recinto asistencial, Fernando Troncoso, señaló que este “no es un hecho aislado”.

El hecho ocurrió cerca de las 15 horas del martes, cuando, por motivos que se investigan un cuidador ilegal de autos inició una discusión con un acomodador de otra cuadra. Ambos se vieron envueltos en una riña y uno de ellos sacó una escopeta y disparó una serie de perdigones contra el otro.

Algunos de estos disparos le llegaron a dos enfermeras que se encontraban en su hora de colación en las áreas verdes del recinto, quienes fueron atendidas inmediatamente y luego fueron derivadas a la ACHS para continuar con su evaluación.



FUNCIONARIOS DEL HOSPITAL PROTESTARON ANTE LO SUCEDIDO.

Finalmente ambas fueron dadas de alta. Uno de ellas sufrió lesiones en su nariz y en un brazo; mientras que la otra fue herida en su espalda.

El Ministerio Público ordenó al OS9 y Labocar de Carabineros indagar el caso, que ayer realizaban diligencias en el lugar y buscaban dar con los responsables, de los cuales uno de ellos habría resultado lesionado con un arma blanca.

Tras el incidente el hospital señaló que inmediatamente “se activaron los pro-

tolos correspondientes” y que se está “recopilando toda la información relevante para agilizar y optimizar el desarrollo de la investigación”.

RESGUARDO POLICIAL

La directora del Servicio de Salud Metropolitano Sur Oriente, Patricia Navarro; el delegado presidencial Gonzalo Durán, y el alcalde de San Ramón, Gustavo Toro, se reunieron para evaluar medidas para reforzar la seguridad del hospital.

Tras ello, el delegado Du-

rán informó que se establecerán patrullajes mixtos entre Carabineros y equipos municipales para resguardar la seguridad del inmueble. “Queremos prevenir que situaciones como esta se repitan y proteger a quienes trabajan y acuden a este importante recinto de salud”, señaló.

El gremio rechazó lo ocurrido. La directiva de Apruss HPH emitió un comunicado en el que señaló que “exigimos que se refuercen las acciones contra la delincuencia y se garantice la seguridad en el ámbito hospitalario”. Por su parte, funcionarios del Hospital Padre Hurtado ayer se manifestaron por este y otros actos delictuales ocurridos en el recinto. Un funcionario contó que hace unas semanas llegó un balazo en Pediatría.

Su director, Fernando Troncoso, añadió que todo el hospital está muy afectado desde el punto de vista psicológico por el riesgo de trabajar así: “Este no es un hecho aislado. Somos el único hospital con barrera antibalas en su entrada principal debido a incidentes recurrentes”. ☹